



Tiraditos

MORENISTA ENCIENDE LAS REDES

- Muy desatinadas, por decir lo menos, las declaraciones de la diputada federal de Morena, **Carmen Patricia Armendáriz**, en torno al asesinato del padre **Marcelo Pérez Pérez** en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, al deslizar en sus redes sociales que seguramente el presbítero estaba relacionado con el crimen organizado debido a que sus propiedades no eran propias del diezmo. Más que ayudar al gobierno, tratando desacreditar el trabajo que realizó el sacerdote en favor de la paz, lo perjudica pues en redes sociales de inmediato la hicieron trizas junto con su partido. Hay momentos en que se ayuda más guardando silencio.

HAY PRIORIDADES EN METEPEC

- Parece que en el gobierno de Metepec les interesa más promocionar la imagen de su alcalde **Fernando Flores Fernández**, que invertir en el alumbrado público en zonas donde se suscitan el mayor número de feminicidios y agresiones a mujeres. Y es que el Ayuntamiento destinó casi 8 millones de pesos para servicio de suministro de comida y bebidas para



eventos cívicos, culturales, y especiales de todas las dependencias del municipio de Metepec durante el ejercicio 2023. La firma encargada de los costosos bocadillos fue la Comercializadora Eficiencia y Garantía, que se hizo del contrato CJ/CPS/002/2023 correspondiente a la licitación pública nacional número MM/CAS/RP/LPN-02/2023 para suministrar toda clase de entremeses, box lunch, coffee break, cenas navideñas, pan gourmet, agua, azúcar de distintos tipos, mantel, servilletas elegantes, loza, plaque y mantelería. Como dato adicional, el municipio gastó en luminarias en zonas de altos índices delictivos sólo 2.7 millones de pesos.

¿SE FRACTURA ALIANZA PT – MORENA?

- La alianza entre las bancadas de Morena y el Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados parece resquebrajarse porque los primeros, dicen, pretenden “agandallarse” los mejores espacios administrativos de San Lázaro, pues los petistas los acusan de despedir a más de 700 personas que cumplieron con el servicio de carrera, para abrirle paso a sus incondicionales y cuates en los principales espacios para que opere de manera eficiente el recinto legislativo. Una vez más, dicen los inconformes, se evidencia que en Morena importa más la lealtad que la eficacia y de seguro lo pagarán más adelante.